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校長 菊岡 義一

４月１５日（月）全学年スポーツテスト実施

前日の雨の影響を感じさせない暖かな日差しの中、全学年がスポーツテストを行いました。

５０ｍ走、立ち幅跳び、ハンドボール投げ、握力、反復横跳び、長座体前屈、上体起こしの７種類を実

施しました。１年前と比べて、記録はどれくらい伸びたでしょうか。中学生の時期は体力・運動能力が

格段に飛躍する時期です。この時期に身につけた能力が生涯にわたる体力の基礎となります。シャトル

ランについては体育の時間に行う予定です。また、身体の健康診断も今後行っていく予定です。

４月１５日（月）３年生 班ポスター制作

５校時、３年生が班ポスター制作に取り組

んでいました。テーマは修学旅行です。６月

に行われる修学旅行は京都・奈良方面へ出か

けます。一生の思い出になる素晴らしい「修

学の旅」になることと思います。今から楽し

みです。班ごとに制作する様子は、和気藹々

としており男女分け隔てなく、笑顔で取り組んでいました。はり絵にしたり、切り絵にしたり、パステ

ルで色をつけたりと様々な工夫がされていました。完成が楽しみです。

４月１６日（火）１・２年生が学年レク

１・２年生が体育館でそれぞれレクを行いました。種目は、ヘルスバ

レーで、班対抗で行いました。ヘルスバレーボールはラグビーボールを

５倍くらい大きくしたような形で、柔らかい布製のカバーがされていま

す。相手コートに２回以上６回以内に返します。楕円の形をしているの

で、思うようなところにパスできません。新しい仲間とはじめて取り組

んだレクでしたが、勝っても負けても楽しそうで、笑顔いっぱいの時間

でした。（この日、３年生は実力テストに必死に取り組んでいました。）

４月１６日（火）全校委員会

放課後、今年度初の全校委員会を行いました。代表委員会・学習委員会・生活委員会・整美委員会・

歌声委員会・広報委員会・保健委員会の７委員会があります。その場で各委員会の組織と目標が決まり

ました。翌１７日の昼、放送で話した内容を掲載します。

代表委員会 委員長 宇田川 緒美さん（３年４組）

代表委員会の年間目標は、「１年後の学年の理想像を持ち、それを目指し

て、他の委員、学年、生徒会と連携協力して活動する。」に決まりました。

自分たちがどんな学年にしたいか代表委員会でも話し合いをしました。今月

の目標は「役割の把握をし、自分の行動に責任を持つ。誰とでも話せる雰囲

気づくり」です。自分達の理想に向けて、全員で活動していきましょう。
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学習委員会 委員長 藤木 雄翔くん（３年１組）

今年の目標は、「学習意欲の向上と図書室利用の活性化」です。この目標

で今年一年間様々な活動をしていきたいです。今月の目標は「しっかりと朝

読書をし、落ち着いた学校生活ができるようにしよう」です。８：０５に着

席し、８：１０に全員が落ち着いて朝読書を始められるようにしましょう。

最近本を忘れる人が多いので、忘れずに持ってくるようにしましょう。

生活委員会 委員長 亀渕 風花さん（３年３組）

今月の目標は「無言移動の徹底」です。新学期に入ってから無言移動がお

ろそかになってきています。特に階段付近では私語が増えているように感じ

ます。呼びかけの工夫をしたりチェック表を作ったりするなど各学年で話し

合った活動を通して、全校で改善できるようにしたいと思います。

また、１階はすべて無言通行エリアです。部活の帰りや休み時間など意識

するようにしましょう。

整美委員会 委員長 植田 愛理さん（３年１組）

年間目標は「清掃の質を向上させ、さらに綺麗な学校を作る」です。

この目標で今年一年間様々な活動に取り組んでいきたいと思います。今月の

目標は「清掃の基礎を固めよう」です。先日の全校委員会でどの学年も無言

清掃ができていないという課題が出たので、今月はその課題を改善し、より

良い清掃ができるように取り組んでいきましょう。

歌声委員会 委員長 齋藤 友愛さん（３年１組）

今月の目標は「歌声活動の基礎を知る」です。１年生は、常盤松中学校で

の歌声活動の仕方を知り、２・３年生は今までの活動を振り返り、より良い

歌声活動ができるよう取り組んでいきましょう。

また、今週の金曜日には新入生歓迎会学年発表の部があります。各学年素敵

な歌声を体育館に響かせましょう。

広報委員会 委員長 山本 希さん（３年４組）

年間目標は「常中を支える情報を発信しよう」です。情報を扱う委員会と

して、責任を持って自分達の活動に取り組みます。また、今月の目標は「活

動内容を理解しよう」です。１年生や新しく委員になった人は、経験者から

教えてもらうことで早く慣れ、広報委員会の一員という意識を高めたいと考

えています。新体制となった広報委員会でさらにパワーアップした活動がで

きるように頑張っていきたいと思います。

保健委員会 委員長 小野田 知菜さん（３年３組）

今月の目標は保健面では「１年生はトイレの使い方を知ろう。２・３年生

がトイレの使い方を見直そう」です。給食面では「素早い配膳をしよう」で

す。具体的な活動内容は、ポスターやタイマーなどを使って呼びかけをして

いきます。皆さんのご協力をお願いします。

代表委員会は各クラスの学級委員で構成され、学級・学年全体を向上させるための活動を考えていき

ます。委員会は、各班から班長・副班長が参加し、専門性を持った活動を担い、それぞれの立場・役割

から全校を向上させるための活動を行っていきます。

その他、生徒会執行部・評議委員会・部長会・学校応援団など、生徒が主体的に活動していく組織が

あります。今後、それらの活動も紹介していきます。


